

支部だより

健康友の会みみはら中区紹介展 所狭しと展示され華やかに

中区支部



折り紙の体験会

友の会を地域の人に広く知ってもらおうと「健康友の会みみはら中区紹介展」を開催しました。

10月10日(土)、会場はソフィア堺キヤラー。4カ所の「ともの家」コーナーには、各グループの作品が所狭しに展示され、華やかでした。写真同好会、水彩画グループの作品、ウォーキング、山歩きの紹介も展示されました。

開会前から集まりはじめ、11時の開会時にはたくさんの方々がいらっしゃいました。骨密度測定は行列ができるほどの人気。200人以上となりました。折り紙の体験会、針金細工の実演にも人だかり。来場者は320人にのぼり、大盛況で終わりました。3人が友の会に入会し



来場者でにぎわうギャラリー

てくれました。この日に向けて、それぞれの支部で展示の用意等、準備を重ねてきました。前日の夜も、50人ほどが設営や飾り付けにかけつけてくれました。みなさんご苦労様でした。

中区ではこれに先立ち、9月13日(日)には「土師ともの家2周年のつどい」(90人)、「深井ともの家2周年のつどい」(約80人)を行いました。

泉ヶ丘西支部の湯ったり班は、3カ月に一度近場の温泉や銭湯を巡る班です。今回は、行き先が泉北二ユータウン内(南区美木多上)ということで、集合時間を30分遅らせ、泉ヶ丘からバスを乗り継いで「スパ・リフレ」に行きました。参加者は13人。スパ・リフレは浸透性の高い高張性



湯ったり班のみなさん

初参加の方も喜んで

3カ月に1度の湯ったり班

泉ヶ丘西支部

興味がわいてきました。中区土師町 山口鈴美(64歳) 友の会に9月入会しました。定年後外出や人と関わるのが若干苦手で引きこもりの今頃の私ですが、会員皆様方のいきいきとした写真を見て興味がわいてきました。 泉ヶ丘西支部 国田静香(46歳) 支部によっていろいろなイベントがあり、友の会の人たちの頑張りや頭の下がる思いです。これからも会員の皆様を楽しませよう願っています。

活動のトリデとして 泉ヶ丘西支部 芦生智子(46歳) 友の家があちらこちらに開設されているのは素晴らしい。友の会のさまざまな活動のトリデとして発展されることを期待しています。



三木 カオル

和泉市の戦争遺跡を訪ねる 改めて平和を願う

和泉支部

9月20日(日) 晴天に恵まれ、耳原の送迎バス2台

に40人(子ども含む)が分乗して、出発しました。 今回の企画は戦後70年、和泉市(当時は村)が歩んできた「戦争史」を学ぶことをテーマに「阪口喜一郎を顕彰する会」と和泉支部との共催で取り組まれました。

「いずみの国歴史館」で「戦争と和泉」の展示物を見学。その会場の「感想と討論会」で、近代史研究家の森下徹さんは「信太山丘陵の歴史は明治から軍用地として使用され、戦後、信太山演習場は米占領軍の管理下。現在は自衛隊の国用地として歩んできた歴史をよく理解しておくことが大切ではないか」と話されました。



泉井上神社で説明する森下さんと参加者

今回の「戦跡巡りツアー」を通じて改めて平和の尊さを再認識できました。(鯛天 満広)

「アベ政治を許さない戦争法案廃案に! 8・30大阪大集会」に友の会から200人の人が参加された記事と写真を見て大変嬉しく思いました。引き続き廃止をめざして私も行動します。

富田林市久野喜台 佐々木有馬(70歳) 富田林市久野喜台 富田 利子



富田 利子